

はるか通信

February, 2022



今月のヒューさん



新しいスタッフの名前を覚えようと手帳に書き込んでいます。



よろしくお願いま〜す

コレカラヨロシク オネガイシマス!



(ユニットより)

いつもお世話になっております。先日転倒致しましたが、特に状況変わらず過ごされているかと思えます。最近こだわりに対して執着が強くなってきている印象あり、ズボンを履く場所が決まっているからと、膝下まで降ろしたまま歩こうとされたりと、転倒リスクは上がってきているのかなと思えます。本人の希望でもあると思えますので、フォローできる体制を整えながら見守りしていければと思います。 脇坂

(施設より)

1月末より、当施設内でも新型コロナ陽性者が医療機関等での入院ができず、施設内で療養をしている状況が続いております。(現在、ケアハウス内では陽性者はいません。)

施設内でする感染対策をしっかりと行いながら、新型コロナの感染が終息できるように取り組んでいます。まだまだ予断を許さない状況のため、面会等の予定も全く立っていない状況です。また、訪問マッサージや訪問歯科においても、状況に応じて施設として、中止・再開をその都度判断させていただいている状況の為、ご家族様への連絡・報告が間に合っていない場合が生じております。大変ご迷惑おかけして申し訳ございません。 相談員:岸本

ヒュー様の新型コロナワクチン3回目接種は、2月21日(月)の予定です。